

16.04.2013

Wechsel zu einer Gesamt- oder Sekundarschule, die am 1.8.2013 den Betrieb aufnimmt

Anfang Mai wird entschieden, wer beim Start der neuen Gesamt- bzw. Sekundarschulen, die am 1.8.2013 erstmals den Unterricht aufnehmen, als Lehrkraft oder Sozialarbeitskraft mit dabei ist.

Dafür war es im Vorfeld notwendig, sein Interesse zu bekunden. Ein „normaler“ Versetzungsantrag über das Portal www.oliver.nrw.de war nicht möglich, weil diese Schulen erst am 1.8.2013 gegründet werden.

Der Personalrat wird über diese Versetzungen an die neuen Schulen mitbestimmen.

Damit wir Ihre Interessen wirkungsvoll vertreten können, brauchen wir dazu alle wichtigen Informationen von Ihnen.

Wir möchten sicher gehen, dass alle Ihre Wünsche auch dort gelandet sind, wo die Entscheidungen getroffen werden.

Deshalb unsere dringende Bitte:

Wer bisher den Personalrat von seinem Wechselwunsch (Interessensbekundung) noch nicht informiert hat, sollte dies unverzüglich tun und dem Personalrat bis zum 30.04.2013 eine Kopie schicken.

Das Formular dazu können Sie auf unserer Internetseite www.pr-hauptschule.de finden, falls sie keine Kopie haben.